

BOLETÍN No. 067 ->>

UAA realizó ceremonia de Honores a la Bandera correspondiente al mes de febrero.

Símbolos identitarios como el escudo y la bandera nacional han permitido construir sentido de pertenencia y unidad en la sociedad.

La bandera nacional es el emblema que hoy en día continúa manteniendo la identidad colectiva, además de que es un símbolo que recuerda a los mexicanos el origen diverso de su país; por lo que es necesario reflexionar sobre el encuentro multicultural que ha generado un diálogo filosófico, artístico y social mediante el cual se reconoce una nación propia, distinta de otras e independiente; así lo indicó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, al encabezar la ceremonia de Honores a la Bandera correspondiente al mes de febrero.

El rector de la UAA mencionó que la enorme complejidad de la nación merece hacer comprender a los mexicanos que el proceso de síntesis cultural será siempre constante pues sólo un proceso permanentemente abierto es capaz de encontrar la unión en la diversidad y la integración de culturas, aún reconociendo y honrando las diferencias.

En este sentido, mencionó que, aunque son distintas las banderas que se han izado a lo largo de la historia del país, todas representan un esfuerzo permanente por encontrar un símbolo de unidad e identidad en una sociedad que reúne a distintas geografías, lenguas, orígenes, creencias y cosmovisiones.

Por otra parte, recordó que dos de los símbolos identitarios más importantes en el plano colectivo son el escudo y la bandera nacional pues, a través de ellos, la sociedad ha sido capaz de desarrollar un sentido de pertenencia y unidad, y han servido a las comunidades para consolidar un trabajo solidario, con el objetivo de progresar como especie y construir estados de paz, desarrollo y derecho.

Durante el acto cívico se contó con la presencia del presidente de la H. Junta de Gobierno, Eugenio Pérez Molphe Balch; el secretario general de la Institución, Jesús González Hernández; el director del Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes, Manuel Aceves Rubio; el comandante del cuarto Regimiento Mecanizado, coronel de Arma Blindada José Saúl Herrera Lara; integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, personal docente y administrativo, así como estudiantes de los centros académicos de Educación Media y de Ciencias Económicas y Administrativas.



Bandera nacional es símbolo de unidad e identidad en una sociedad diversa, rector de la UAA

